

Personalidades y organizaciones del mundo se solidarizan con Cuba

Image not found or type unknown



Imagen / Cubadebate

La Habana, 13 jul (PL/RHC).- El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva reafirmó su solidaridad con el pueblo y gobierno cubanos e invitó al mandatario estadounidense, Joe Biden, a que levante el bloqueo contra la isla caribeña.

"Biden debería aprovechar este momento para ir a la televisión y anunciar que adoptará la recomendación de los países en la ONU para poner fin a este bloqueo", escribió el fundador del Partido de los Trabajadores en la red social Twitter.

"¿Qué pasa en que es tan especial para que se hable tanto? Hubo un desfile. Incluso vi al presidente de (Miguel Díaz-Canel) en el desfile, hablando con la gente. ya ha sufrido 60 años de bloqueo económico de Estados Unidos, y con la pandemia es inhumano", denunció.

Para Lula, "si no tuviera un bloqueo, Cuba podría ser una Holanda. Cuenta con un pueblo intelectualmente preparado y altamente educado. Pero no podía ni siquiera comprar respiradores debido al inhumano bloqueo de Estados Unidos", reiteró.

El bloqueo es una forma de matar a seres humanos que no están en guerra. ¿De qué tiene miedo Estados Unidos? Sé lo que es que un país intente interferir en otro", refirió.

Durante una entrevista con Radio Bandeirantes, el exgobernante afirmó también este martes que "la injerencia internacional no es necesaria. Me frustra el comportamiento de Biden, quien pronunció un discurso para contrarrestar a Trump. Biden no ha cambiado (las medidas de Trump contra Cuba).

Image not found or type unknown

PL.

Asimismo, la expresidenta Dilma Rousseff reafirmó la víspera su apoyo al pueblo de Cuba y a Miguel Díaz-Canel, mandatario del país que ofrece a la humanidad profesionales de la salud en medio de un férreo cerco de Estados Unidos.

Rousseff denunció en Twitter que ese asedio económico y financiero, impuesto hace más de 60 años, somete al pueblo a enormes sacrificios, que se acentuaron desde el inicio de la pandemia de Covid-19.

"El bloqueo de Estados Unidos, que ha sido condenado 29 veces por la ONU, impone graves dificultades a un pequeño país que ha sido ejemplo de solidaridad, repartiendo médicos por todo el mundo para ayudar a combatir la crisis sanitaria", señaló la exmandataria (2011-2016).

Entretanto, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador afirmó que la situación de Cuba es culpea del bloqueo de Estados Unidos porque nadie le puede vender y si una empresa lo hace es sancionada, denunció hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tocando de nuevo el tema de la situación en Cuba en su conferencia matutina en el Palacio Nacional, el mandatario cuestionó por segunda vez en 24 horas la política de cerco económico y reiteró que esas cosas no deberían existir.

Image not found or type unknown

Díaz Canel y AMLO/foto Archivo

Es muy interesante, señaló, que en la ONU cuando se trata este asunto la inmensa mayoría de los países representados vota en contra del bloqueo, y muy pocos (Estados Unidos e Israel) lo hacen a

favor, pero son países que tienen mucho peso y hacen que no proceda la voluntad mayoritaria. No debería ser así y deben reflexionar porque no se puede aislar a nadie, opinó. A su vez el Partido Comunista (Marxista) y el Partido Comunista de la India demandaron también del gobierno de Estados Unidos el levantamiento del inhumano y criminal bloqueo impuesto hace seis décadas contra .

Una declaración conjunta de ambas organizaciones políticas de izquierda enviada a Prensa Latina apuntó que Washington intenta aprovecharse de los graves problemas económicos causados por el bloqueo y la pandemia para estimular disturbios en la isla caribeña. Estos disturbios están respaldados por Estados Unidos, y tienen como objetivo desestabilizar a socialista, añadió la declaración.

En México, el diario La Jornada denunció que Estados Unidos busca provocar un estallido social en Cuba, y rechazó la injerencia de Washington en la isla. El diario ofrece una amplia versión de la comparecencia el lunes del presidente cubano, quien afirmó que defiende la paz y no la violencia.

En términos similares se pronunció la Asociación de Amistad Egipcio, que respaldó las acciones del Gobierno de la isla frente a los recientes intentos desestabilizadores promovidos desde el exterior al tiempo que reclamó el fin de bloqueo de Estados Unidos.

Reafirmamos nuestra solidaridad con el amable pueblo no y apoyamos la estrategia de sus autoridades "frente al caos y el sabotaje causado por agentes contratados", subraya la institución en un comunicado firmado por su presidente Kamal Aly Gallaba Yunus.

En París, el canal Europa lanzó hoy una petición en línea para promover el respeto a la soberanía de la isla y repudiar los llamados a una intervención militar estadounidense disfrazada de acción humanitaria. "Nosotros, ciudadanos del mundo, pedimos que se respete la soberanía del pueblo cubano, subrayó la plataforma solidaria activada en octubre pasado en la solicitud introducida en el portal change.org.

El canal creado para apoyar a la mayor de las Antillas ante las agresiones, advirtió que el país caribeño enfrenta a un enemigo poderoso que le impone un bloqueo económico, comercial y financiero desde hace más de 60 años, y es a esa misma potencia agresora (Estados Unidos) a la que algunos piden una "intervención humanitaria".

Otro grupo que se ha sumado a las exigencias de cese el bloqueo y de que se ponga fin a la injerencia en Cuba es la Asociación de la Comunidad de cubanos Residentes en Angola (Accra) que circuló hoy por las redes sociales una condena al gobierno de Estados Unidos por mantener un cruel bloqueo económico contra la nación caribeña.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/263713-personalidades-y-organizaciones-del-mundo-se-solidarizan-con-cuba>



Radio Habana Cuba